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Voici la place des négations en deux parties. Attention, elles changent de place s’il s’agit 
d’un temps composé, qui nécessite un auxiliaire (passé composé, plus que parfait, …) 
 
 

Je ne veux pas     Je n’ai pas voulu. 
Je ne veux jamais lire    Je n’ai jamais voulu lire. 
Je ne veux rien     Je n'ai rien voulu. 

Je ne vois personne     Je n'ai vu personne.    
Personne ne veut venir   Personne n'a voulu venir 
Je ne vais nulle part aujourd’hui   Je ne suis allé nulle part hier 
 
Je n’en veux qu’un     Je n'en ai voulu qu’un. 
Je n’en veux aucun     Je n'en ai voulu aucun. 
Je ne veux ni de çi ni de ça   Je n'ai voulu ni de çi ni de ça 

Ni lui ni elle n’en veut    Ni lui ni elle n'en a voulu. 

 

Ne se trouve avant le premier mot du verbe (donc il est avant l’auxiliaire au PC).  
Pas, jamais, plus, rien se trouvent  juste après le premier mot du verbe (donc il est après 
l’auxiliaire au PC). 
Personne, aucun, que, nulle part se trouvent après le verbe. 
 

 quelqu'un  personne 

 tout le monde  personne 

 tout  rien 

 quelque chose  rien 

 rarement, quelquefois  souvent 

 quelque part  nulle part 

 partout  nulle part 

 toujours (=tout le temps)  jamais 

 toujours (=encore)  ne... plus 

 encore  ne... plus 

 déjà  ne... pas encore 


